
 

「下御領町調べ」 

前から近所に新しい家がふえたことが気になっていた 

ので，私が住んでいる神辺町下ごりょうの人口と世帯数 

について調べることにしました。 

おれ線グラフを書いてみると急げきにふえていることが 

分かったので今度はその原いんが知りたくなりさらに 

調べて考えてみました。 

おれ線グラフのかたむきが大きくなっている年の前後に 

起こった出来事を調べてみると，私の住んでいる 

下ごりょうの人口がふえたのは，神辺バイパスが開通 

したことと消ひぜいアップが関係しているのかもしれない 

と分かりました。 

人口と世帯数がへる原いんについてもまた調べてみたい 

です。 


